

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi yang berjudul pengaruh bantuan modal usaha Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Kabupaten Serang terhadap tingkat pendapatan petani tambak, maka penulis dapat menyimpulkan:

1. Berdasarkan uji hipotesis diketahui $t_{hitung} = 4,771$ dengan tingkat signifikansi $\alpha = 5\%$ dan derajat kebebasan $(df) = 30 - 1 - 1 = 28$ maka diketahui $t_{tabel} = 2,048$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Dan dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara bantuan modal usaha Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Kabupaten Serang terhadap tingkat pendapatan petani tambak.
2. Berdasarkan uji koefisien determinasi diketahui nilai $R\ Square = 0,480$ maka $0,480 \times 100\% = 48\%$,

Bantuan Modal Usaha Dinas Ketahanan Pangan Dan Perikanan Kabupaten Serang mempengaruhi tingkat pendapatan petani tambak sebesar 48% dan sisanya 52% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dicantumkan dalam penelitian ini.

B. Saran-saran

Berdasarkan uraian kesimpulan di atas, maka dengan ini penulis memberikan beberapa saran yang mudah-mudahan dapat memberikan kontribusi yang signifikan dan positif dalam kontribusi perekonomian khususnya pada bantuan modal usaha guna menciptakan perekonomian masyarakat yang stabil dan konstruktif, adapun saran yang dapat dianjurkan penulis dari penelitian yang telah dilakukan antara lain sebagai berikut:

1. Kepada Dinas Ketahanan Pangan Dan Perikanan Kabupaten Serang untuk terus mendistribusikan bantuan modal usaha kepada para petani tambak dengan membuat terobosan program-program

rutin ataupun pelatihan-pelatihan untuk meningkatkan kinerja dan produktifitas perekonomian masyarakat.

2. Bagi akademis untuk lebih mempertahankan terhadap mahasiswa yang meneliti, bagi peneliti selanjutnya agar dapat mengembangkan penelitian ini dengan menambah variabel-variabel lain memperpanjangkan periode penelitian, menambah objek yang diteliti atau menambah faktor eksternal yang mempengaruhi pendapatan petani tambak.